



Liebe Wanderfreundinnen,  
liebe Wanderfreunde,

schön war unsere Wanderung "Strümpfelbach" mit dem Schwäbischen Albverein Ortsgruppe  
Feuerbach-Weilimdorf-Botnang am Samstag, 22. März 2025.

Bei sonnigem Wetter und sommerlichen Temperaturen wanderten wir den Kirschblütenweg, dann weiter zur Lindhalde, Gastenklinge und Eiche mit Hüttenbach-Brünnele hoch zur Mittagseinkehr in Lobenrot. Gestärkt und fröhlich genossen wir anschließend den phantastischen Fernblick übers Remstal und vor allem die "bewegten" Bronze-Paare auf der Skulpturen-Allee (siehe Foto oben) von dem Bildhauer Prof. Karl Ulrich Nuss. Entspannt wanderten wir dann durch den Schachenwald und am idyllischen Strümpfelbach in die historische Altstadt von Strümpfelbach.

Dieser Bericht wurde verfasst von der zertifizierten Wanderführerin Cornelia Sauerländer.